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Hallo liebe Zeitungsleser, 

 

habt Ihr das von der Polizeihundestaffel Düsseldorf gelesen? Die dort 

angestellten Hunde tragen jetzt Schuhe, damit sie sich nicht die Pfoten 

aufschneiden, wenn sie über Glas laufen. Aber nur bei besonders 

gefährlichen Einsätzen. Besonders gefährliche Einsätze? Na hört mal, die 

habe ich jeden Tag! Auf jedem Gassiweg, auf dem Weg zur Hundewiese und 

sogar im Wald! Das Zeug liegt doch überall 'rum! Also bitte! Normaler Weise 

müsste es für jeden Hund solche Schuhe geben. Und zwar auf Rezept! Oder 

besser noch von der Stadt Oberhausen. Die müsste eigentlich jedem Hund, 

der beim Amt angemeldet wird, vier solcher Schuhe schenken, damit er 

halbwegs ungefährdet durch den Alltag kommt. Ich hatte ja schon mal vor 

einiger Zeit über diesen Missstand berichtet. Aber verbessert hat sich rein 

gar nichts! Wenn ich mir die Wege in dieser Stadt so anschaue, wird das 

sogar immer schlimmer. Ich frage mich nur, welche animalischen Triebe da 

so unbefriedigt in den Menschen schlummern, die die Scherben auf die 

Straße werfen? Und warum sie die nicht anders ausleben können. Haben 

die denn keine Beisswurst und kein Schüttelkissen? Vielleicht sollten sie es 

einfach mal mit 'nem Kauknochen versuchen. Das hilft bei mir sehr gut! 

Wenn ich da mal so 'ne gute halbe Stunde dran 'rumkaue kann ich mich 

zufrieden in mein Körbchen – oder auf Meiner sein Sessel, aber verratet ihm 

das bloß nicht – legen und wunderbar zufrieden vor mich hin schlummern. 

Ich träume dann von tollen Spaziergängen mit Meinem im Wald, von 

Tobestunden mit meinen Kumpels und von einer Stadt ohne Scherben. Ach, 

das wäre zu schön um wahr zu sein ... 

 

Eine schöne Woche noch 

 

Euer Bertie 

 


